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出席者 

 

 

 

 

議事 

１． 自己紹介 

２． 事業所の活動報告（別紙をもとに報告） 

・利用実績、直近の２か月では稼働率８５％以上。昨年度と比べて利用者が増えている。 

・要介護度割合、要介護１，２で６割以上を占めているが、今年度は要介護５の重度の方の

受け入れも増えている。 

・男女別割合では、男性が３５％を占めている。 

・地域の方々との交流としては、ボランティアに来ていただき、利用者の髪を乾かしていた

だいたり、お話相手などしていただいたりしている。またお抹茶のボランティアに月１

回、お茶のふるまいをしていただいている。 

・敬老会では、手品や音楽などボランティアに来ていただき、楽しんでいただいた。 

・９月に身体拘束、虐待防止の研修を行った。引き続き法定研修を進めていき、資質の向上

に努める。 

・４月～９月の「ゆうあいデイ通信」を見ながら、各月のイベントや、利用者のご様子を伝

える。 

３． 意見交換（質疑応答、感想等） 

利用者Ａさん これ以上のことはないです。毎週ゲームやらいろんな事を考えていただ

いて感謝しています。１０年くらいお世話になっていて、楽しんでいま

す。 

利用者Ｂさん いつもお世話になっております。グランドゴルフをデイの庭でできるの

で楽しい。涼しくなったらまたしたい。うちに一人でいるといろいろ考

えてしまうけど、出ていくのが大事と思っている。みんなに優しくして

もらっている。お友達もできた。 

民生委員Ａさん おやつや、誕生日のお弁当はご利用者さんに金銭の負担はありますか？ 

職員より  物価も上がってきているが、負担はなく喜んでいただいている。 

事業所 ３人 利用者 ２人 

葛城市介護保険課 １人 地域代表者（民生委員） ２人 

知見を有する者 

（ｹｱﾏﾈｰｼﾞｬｰ） 

１人 地域代表者（ボランティア） １人 



民生委員Ａさん  イベントやレクでいろいろされているが、職員の負担は大丈夫か？ 

職員より  レクでは、すごろくなど昔から長く使っているものを使用したり、イン

ターネットから取り入れたりしている。準備は合間に協力してやってい

る。ペットボトルを工作してレクに使ったり、手先の器用な職員にレク

道具を作ってもらったりもしている。利用者さんにも色を塗ってもらう

など、工夫している。 

民生委員Ｂさん 民生委員の立場で、どこのデイを利用しているか聞くことがあり、そん

な時「ゆうあいのデイ」と聞くとちょっと安心している。いろんな施設

があり、話を聞くとそれはどうかと思う事もある。今日来ていただいて

いる利用者さんも、いつも楽しく話されていて、喜んでいるのが伝わっ

ている。 

ケアマネＣさん 利用者のなりたい姿に向けてプランニングするのがケアマネだと思って

いる。ゆうあいの「特色、宣伝文句」はなんでしょうか。 

職員より 自然の中にあり景色がよい、食堂で作った食事が好評で利用者の好みを

聞いて臨機応変に対応している、職員のチームワークがよく楽しんでや

っている。 

ケアマネＣさん ここの良さを再確認した。利用者さんがこんなふうに変わったという実

績も含めて宣伝したら、もっと利用者が増えそうですね。 

ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱさん 利用者さんの話を聞かせていただいて、私もボランティアをしていて本

当に良かったと思っている。最近はボランティアの数も少なく、大変忙

しくやっている。 

職員より コロナ禍でボランティアの数も減り、収束後も増えていないが、その一

方利用者は増えているので、ボランティアさんにはご苦労いただいてい

る。本当にいつもありがとうございます。 

民生委員 A さん ボランティアの再度募集はされないのですか？ 

職員より  常に募集はしていますが、なかなか集まらないのが現状です。いい人が

おられましたら教えてください。職員も助かりますが、利用者さんも喜

んでいただいています。 

葛城市職員 稼働率が９０％を超えているということは、今は利用したい方がいらっ

しゃっても断っている状況ですか？ 

職員より 予定では埋まっていますが、実際は入院されたり、欠席されたり、曜日

によっては空きができますので、都度ご相談いただくという形でお願い

しています。 

職員より 皆さん、議論いただきありがとうございました。ゆうあいのデイサービ

スについて、良い声をいただき嬉しく思っております。一時は厳しい経

営状況でしたが、コロナ明けから利用者も増えてきていますので、また

皆さんが地域に戻られたとき、ゆうあいのデイサービスのことを伝えて

いただければありがたいと思います。本日はありがとうございました。 

 


